

■ **Frontiers**, bisher in Rheineck, Förderung von christlichen Gemeindegründungen usw. Verein (SHAB Nr. 112 vom 13. 06. 2001, S. 4429). Statutenänderung: 5. 12. 2003. Name neu: **FRONTIERS**. Sitz neu: Goldach. Domizil neu: c/o Andrea Zeberli, Untereggerstrasse 26, 9403 Goldach. Zweck neu: Ist Teil der internationalen Frontiers-Missionsbewegung, die, in Partnerschaft mit anderen, unter islamischen Volksgruppen christliche Gemeinden gründet und diese in die Selbständigkeit begleitet; unterstützt, im Sinne der ganzheitlichen missionarischen Entwicklungsarbeit, Hilfsprojekte für diese, infolge Kriegen, Armut und Naturkatastrophen, notleidenden Volksgruppen. Mittel neu: Mitgliederbeiträge, freiwillige Spenden und Gönnerbeiträge, Schenkungen und Legate [bisher: Mittel: Mitgliederbeiträge, freiwillige Spenden und Gönnerbeiträge, Schenkungen und Legate sowie Aufnahme von Fremdkapital im Rahmen von vorhandenen Sicherheiten (Umfinanzierung)]. Organisation neu: Hauptversammlung, Vorstand von 5 - 7 Mitgliedern und Kontrollstelle. Ausgeschiedene Personen und erloschene Unterschriften: Wernli, Anthony, von Thalheim AG, in Rheineck, Präsident, mit Kollektivunterschrift zu zweien; Van Laake, Wilbert, niederländischer Staatsangehöriger, in Steffisburg, Mitglied, mit Kollektivunterschrift zu zweien; Lechner, Theophil genannt Theo, von Basel, in Rorschacherberg, mit Kollektivunterschrift zu zweien. Eingetragene Personen neu oder mutierend: Bühler, Robert, von Winterthur und Sigriswil, in Thal, Mitglied, mit Kollektivunterschrift zu zweien; Wehner, Beat, von Münchwilen TG, in Einsiedeln, Mitglied, mit Kollektivunterschrift zu zweien.

Tagebuch Nr. 3614 vom 01.06.2004
(02295858 / CH-320.6.036.861-7)